
Ata n° 07/2019 - Reunião do Colegiado do Câmpus1
2
3 No dia 26 de setembro de 2019 reuniram-se na sala de reuniões do Câmpus Canoinhas os
4 seguintes membros do Colegiado do Câmpus: A presidente Maria Bertilia Oss Giacomelli.
5 o Chefe de Administração William Sadao Hasegawa, a Chefe de Ensino, Pesquisa e
6 Extensão Andreia Hoepers os representantes docentes: Professor Glaucio L. Wachinski,
7 Marli da Silva Santos e Gabriel de Bem, representantes Técnicos Administrativos Leilyane
8 Malikoski, Juliete Alves dos Santos Linkowski; representantes externos William Godoy
9 Ferreira de Souza, e a representante discente Gabriele Fritz. Registramos também a

10 presença dos seguintes docentes: Luiz Paulo de Lima, técnico administrativo Josiane Lima
11 dos Santos e do membro da comunidade Welinton Hening dos Santos. Pautas. 1-
:12 Aprovação das alterações do PPC do curso Técnico em Alimentos integrado ao ensino
13 médio. 2- Alterar a nomenclatura da coordenadoria de almoxarifado e patrimônio, para
14 Coordenadoria de Almoxarifado, Infraestrutura e Patrimônio do Câmpus Canoinhas do
15 IFSC .1 Bertilia deu boas vindas a todos os participantes da reunião, com informes da última
16 reunião do CONSUP, CODIR e da não aderência do IFSC ao Future-se, parabenizou a
17 equipe do Workshop de Alimentos. Aaluna Gabriele Fritz foi convidada a relatar a respeito
18 da assembleia dos alunos, fez um breve relato sobre encontro no campus continente, a
19 participação dos alunos no Consup, a nota de repudio e não aderência ao programa Future-
20 se. Apresentação de pautas: 1 - professor Luiz Paulo de Lima apresentou as alterações do
21 PPC do curso técnico em alimentos integrado ao ensino médio, metodologia, cronograma,
22 modificações estruturais, alterações dos conteúdos das ementas das unidades curriculares.
23 Gláucio perguntou se as alterações estão previstas na POCV, Luiz explicou que não, pois
24 não ha alterações na carga horária básica. Bertília perguntou como ficou a disciplina de
25 química geral, foi justificado que ficou a disciplina de análises químicas no primeiro ano,
26 segundo semestre. Os alunos em andamento seguem no PPC antigo, proposta aprovada.
27 Em seguida, William explanou a pauta 2, Alterar a nomenclatura da coordenadoria de
28 almoxarifado e patrimônio, para Coordenadoria de Almoxarifado, Infraestrutura e
29 Patrimônio do Câmpus Canoinhas do IFSC, e a necessidade de inserir duas novas
30 atribuições a coordenadoria. "1 - coordenar os procedimentos que garantam a conservação
31 e manutenção predial, elétrica, hidráulica e demais demandas da infraestrutura do Câmpus;
32 II acompanhar e repassar as informações ao departamento de administração sobre a
33 elaboração de projetos e execução das obras e serviços de engenharia do Câmpus '.
34 Proposta foi aprovada por todos os membros. Sem mais assuntos a tratar a reunião foi
35 encerrada as dezete horas e dez minutos. A ata foi lavrada por mim Josiane Lima dos
36 Santos e segue lista de presença assinada.
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